

Pérou : la majorité des habitants éprouvent de l'insécurité face à la vague de criminalité



Lima, 6 juin (RHC)- Les résultats d'un sondage National Spécialisé sur la Victimisation au Pérou ont révélé que la majorité des citoyens éprouvent de l'insécurité dans les rues de ce pays à cause de la vague de criminalité qui a déferlé sur cette nation.

Le sondage, réalisé par l'Institut National des Statistiques et d'Informatique a également révélé que plus de 70% des habitants des centres urbains, âgés de plus de 15 ans, éprouvent de l'insécurité ou une grande insécurité et qu'ils craignent d'être attaqués par des délinquants.

Selon le sondage, la majorité de la population péruvienne est également alarmée par les vols avec violence et par les cambriolages dans les domiciles et un pourcentage élevé a peur d'être la cible d'un acte criminel.

La vague de criminalité qui a déferlé sur le Pérou se reflète tous les jours dans les rues sous forme d'assassinats, de vols, de vente de drogues, d'enlèvements et de viols.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163946-perou-la-majorite-des-habitants-eprouvent-de-linsecurite-face-a-la-vague-de-criminalite>



Radio Habana Cuba